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Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, via link no Google Meet, realizou-
se a Reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica do IFG –
Campus Valparaíso de Goiás para tratar acerca dos seguintes pontos de pauta: 1) Proposta de oferta da disciplina
Optativa II para o 9° período; 2) Avaliação dos pré-projetos para matrícula em TCC 1; 3) Possibilidade de oferta de
TCC2 para alunos que já cursaram o TCC1. A reunião foi presidida pelo professor Ariel Caleb Fernandes Souza,
com a presença dos membros Pedro Henrique Franco Moraes, Alisson Lima Silva, Fábio Francisco da Silva,
Larissa Marques Peres e Nívia Maria Assunção Costa. Justificou ausência a professora Larissa Rezende Assis
Ribeiro. Não justificou ausência o professor Geraldo Andrade de Oliveira. A professora Letícia Chaves Fonseca e o
professor Thiago Martins Pereira estão afastados. A professora Jéssica Santoro Gonçalves Pena está de férias.

O professor Ariel Caleb Fernandes Souza iniciou a reunião cumprimentando todos os presentes. Em seguida,
realizou a leitura dos pontos de pauta e, por fim, passou a palavra para o professor Pedro Henrique Franco
Moraes. 1) Iniciando o primeiro ponto de pauta, o professor Pedro indicou que a única proposta de optativa foi a
disciplina "Qualidade da Energia Elétrica e Geração Fotovoltaica". A oferta é colocada em votação e aprovada por
unanimidade. A disciplina será ministrada pelo professor Pedro. 2) No segundo ponto de pauta, o professor Pedro
mencionou sobre todos os pré-projetos dos alunos(as) que poderão se matricular na disciplina de TCC1. A
solicitação de matrícula de cada aluno(a) foi avaliada conforme requisitos enumerados na ATA 12/2022 - VAL-
CCBENG/VAL-DAA/CPVALPARA/IFG: avaliação do pré-projeto e histórico/coeficiente de Progressão. Dentre as
oito solicitações recebidas, seis foram aprovadas. As solicitações dos alunos Erick Costa Alves e Isabelle Lopes
Lima foram negadas devido a falta do pré-requisito coeficiente de progressão. Dentre as solicitações aprovadas,
os orientadores foram definidos previamente a esta reunião e assinaram a carta de aceite de orientação.

  Aluno(a)Aluno(a) MatrículaMatrícula Orientador(a)Orientador(a) SituaçãoSituação

1 Erick Costa Alves 20191150050240 - Reprovado(a)

2 George Costa Caixeta 20191150050258 Jéssica Santoro Gonçalves Pena Aprovado(a)

3 Isabelle Lopes Lima 20211150050280 - Reprovado(a)

4

Ismael Danilo Lima Freitas / Israel Tobias

Freire de Sousa

20201150050275 /

20201150050127 Alisson Lima Silva Aprovado(a)

5 João Vinícius Pessoa Dos Anjos 20201150050291 Larissa Rezende Assis Ribeiro Aprovado(a)

6 Joel Ramos de Sousa Filho 20191150050363 Ivo José de Oliveira Aprovado(a)

7 Marjorie Brito Nazário 20201150050119 Jéssica Santoro Gonçalves Pena Aprovado(a)

8 Patrick Costa Vasconcelos 20201150050283 Jéssica Santoro Gonçalves Pena Aprovado(a)

3) No terceiro ponto de pauta, foi discutido sobre a possibilidade de oferta de TCC2 no próximo semestre de
2024/1 para casos isolados de alunos que já cursaram TCC1 e tem a chance de finalizar os estudos até julho de
2024. A ofertada é colocada em votação e aprovada por unanimidade, com a ressalva de que apenas casos de
potenciais formandos sejam atendidos. Dessa forma, a carga horária dos professores só é impactada caso seja
observada a necessidade urgente dos discentes.

Nada mais havendo a tratar, o professor Ariel Caleb Fernandes Souza encerrou a reunião às quinze horas,
agradecendo a presença e audiência de todos. E, para constar, eu, Pedro Henrique Franco Moraes, lavrei a
presente ata.

Valparaíso de Goiás, 19 de dezembro de 2023.

Membros Presentes do Núcleo Docente Estruturante

ALISSON LIMA SILVA
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